

legenheit hielt der Doctor natürlich für außerordentlich passend, um sich ebenfalls davon zu machen. Sein rothes Unterfutter aber verrieth ihn. Tchalual's Blick fiel im Moment darauf, als er sich rasch erhob und hinaus wollte, und er ließ ihn durch Cruzado rufen und hieß ihn neben sich setzen — eine besondere Auszeichnung, die ihm damit widerfuhr, die er jedoch wohl kaum nach ihrer ganzen Größe zu schätzen wußte. Aber er ließ Alles über sich ergehen — er trank Chicha bis zum nächsten Morgen um zwei Uhr, verzehrte zwei oder drei Pferdefleischcotelettes, und hatte später nur eine dunkle, unbestimmte Erinnerung, daß ihn ein paar Männer, einer unter jedem Arm, in dunkler Nacht „nach Haus“ geführt und auf sein Bett gelegt hatten.

26.

Folgen und Wirkungen.

Am nächsten Morgen schickte — etwas sehr Ungewöhnliches in den Pampas — der Kazike zum Doctor und ließ ihn zu sich rufen; — aber der Doctor war noch nicht zu sprechen. Er lag mit ausgestreckten Armen und Beinen auf dem Bauche, hatte sein Gesicht in die Felle hineinvergraben und stöhnte, daß es einen Stein erbarmen konnte. Neben ihm ruhte — wenn man ein ewiges Herumtwerfen ruhen nennen konnte — Reivald, die Kniee bis unter das Kinn heraufgezogen und sie mit beiden Händen haltend.

Meier war diesmal Gesandter und stand eine ganze Weile kopfschüttelnd vor den beiden Unglücklichen, die hier, mitten